



ほこほこタイムズ



学校教育目標：ほんき ころろ たくましく
(チャレンジする子・やさしい子・たくましい子)

令和6年9月27日 文責 望月 辰博

ようやく秋らしく？

夏休み明けも猛暑続きだった今年の夏から、ようやく朝晩もいくらか暑さもやわらぎ、秋が近づいてきました。この1ヶ月暑さを避けながら運動会の練習をしてきましたが、明日はいよいよ『銚立小学校 運動会 FINAL』です。38人のこども達と保護者の方、地域の方でいっぱい楽しみましょう！

備前焼体験

9月初め、備前焼作家の黒崎岩男先生にお越しいただき、毎年4年生以上で行っている備前焼体験が行われました。体験の前には、黒崎先生から備前焼の1000年もの歴史、焼くには10日間くらいかかり、24時間付きっきりで薪をくべる話を聞きました。また、備前焼で作られる物も時代とともに変化していることなど、学年に応じて分かりやすく教えていただきました。その後、1人ずつ粘土をしっかりとこねて形作っていきました。一人一人の個性を發揮して、思い思いの作品に仕上がりました。11月には子どもたちの手元に届く予定です。



6年生
3年目となった6年生。粘土の量も2kgに増えましたが、迷いなくもくもくと手を動かしていました。



5年生
粘土の量も増え、一段と力作が・・・



4年生
まずは黒崎先生のお手本！
「お～、すご～い！」



4年生
いよいよ自分の作品に挑戦！

東兎中弁論大会を参観



東兎中学校の弁論大会に6年生が Meet で参観しました。銚立小出身の先輩方が代表で話をする姿にあこがれを感じたのではないのでしょうか。

あと半年で小学校を卒業する6年生。少しずつ中学校生活をイメージする機会が増えてきます。



話し方講座

9月5日（木）に話し方講座が行われました。

学校では、自己紹介など、自分のことを語る場面があります。自分のことを相手に伝えることが目的なのに、「伝わっているのかな？」と思うことがよくあります。声が小さい、早口になる、はっきり話せないなど、原因はいろいろあるかと思います。

そこで、今回プロのアナウンサーの方にお越しいただき、出前講座をしていただきました。講師は、元 RSK 山陽放送のアナウンサーで、今もフリーで活躍中の 中村恵美さんです。下学年と上学年に分かれての授業でした。口の開け方、基本の発声練習、早口言葉から始まり、人前で話すときのポイント①ゆっくり②相手の目を見て③笑顔でを教えていただいた後、自己紹介をしました。意識するだけでも変わってくるがあるなあと感じました。最後に「上手に読むことより、伝えることが大切」ということを教えていただきました。子ども達の話し方が少しずつ変化していくことを願っています。



口の開け方にもコツが…



お腹に力を入れて…



笑顔で自己紹介！

（授業参観でした！）

9月11日2学期最初の参観日でした。しっかり考え、しっかり発表して、頑張っている姿をお家の方にしっかり見てもらいました。

（避難訓練・引き渡し訓練）

参観日後に避難訓練・引き渡し訓練を行いました。毎月ミニミニ避難訓練をしているので一人一人素早い行動をとることができました。



（お知らせ）

○スクールバス説明会

12月18日（水）17時からスクールバスの説明会を予定しています。バス停、出発時刻、乗車から降車までの流れなどの説明を玉野市の担当の方から説明をしていただきます。日程等の詳細は、後日お知らせいたします。

○お別れの式（休校式）について

3月21日（金）9：30から**銚立小学校お別れの式（休校式）**を予定しています。当日は、地域の方もお越しください。特別の申込みは必要ありません。式典の後、校舎内を地域の方にも開放する予定です。子ども達は、式典後、10：30頃下校の予定です。